

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《積雪時は、「道幅が狭い」》

- 無理に突っ込まない
- 並んで、走行しない

- 片側2車線の道路でも、雪が多くなると、2車線分の道幅が無い場所があります
- 無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします。極力、周りの車と距離をあけましょう

《雪山で見えにくい時は》

身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

積み降し作業時、荷台から転落事故多発

鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

機械のスクリューに足から巻き込まれたか 1人で作業中

資源リサイクル工場の作業員死亡

- ◇ 作業前は、『事前打ち合わせ』と、『逃げ場』の確保◇
- ◇ 作業は、周囲の安全と服装の点検…巻き込まれ注意◇
- ◇ 服のすそやそでがひらひらした服装は絶対禁止◇

2022/1/16(日) 12:34

14日午後6時半頃、茨城県の資源リサイクル工場で、作業員が機械に巻き込まれたと同僚から119番があった。会社員の男性（57）が心肺停止の状態で見つかり、その後死亡が確認された。警察の発表によると、現場は断熱材などに使うグラスウールの再生工場。男性は1人で作業中に裁断済みのグラスウールを集め、機械のスクリュー部分に足から巻き込まれたとみられ、同署が原因を調べている。

トラックが信号待ちの車列に突っ込む 1人重傷、3人ケガ

- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/1/15(土) 18:24

15日午後2時10分ごろ、大阪府の交差点で「合わせて5台の事故で負傷者が4人いる」と通行人の女性から消防に通報がありました。警察によると、交差点で信号待ちをしていた車4台に、トラックが突っ込んだということです。この事故で20代から60代の男女4人がけがをし、このうち50代の男性が頭を強く打つなどして重傷です。

午後6時 凍結路面、スリップ

下り坂を直進 トラックが横転 男性が死亡

- ◇ 凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇
- ◇ 下り坂では、事前に十分な減速とシフトダウンの実行◇

2022/1/15(土) 10:07

14日午後6時半ごろ、通行人から「トラックが横転している」と消防に通報があった。この事故でトラックを運転していた男性（73）が心肺停止の状態で病院に搬送されたが、死亡が確認された。警察は道路の凍結によるスリップ事故とみて事故の原因を調べている。